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 Geschäftszahl: 
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Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 2013/J betref-

fend „Einfuhr, Verarbeitung und Handel von Robbenprodukten“, welche die Abge-

ordneten Bernhard Vock, Kolleginnen und Kollegen am 11. Mai 2009 an mich 

richteten, stelle ich fest: 

 

 

Antwort zu den Punkten 1 bis 6 der Anfrage: 

 

Laut Statistik Austria wurden seit 24. April 2007 keine Robbenprodukte nach 

Österreich eingeführt. Bezüglich Verarbeitung oder Handel von vor diesem Zeit-

punkt eingeführten Robbenprodukten liegen keine Meldungen vor. 
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